
令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.

(1) 深谷市を発展させる為には ア

イ

ウ

2.

(1) 男女共同参画の観点から ア 職員は全部で何人いて女性は何人いるのか。

イ 管理職は何人いて女性は何人いるのか。

ウ 毎年試験を受ける女性職員は何人位いるのか。

エ 女性活躍等推進事業所認定制度について詳しく教えて下さい。

3.

(1) 下郷地区の公園の早期着工を ア

4.

(1) 遊休農地の現状と対応 ア

2 15 清水　健一 1.

(1) 秩父鉄道の利用について ア

(2) 鉄道各社との連携について ア

イ 各駅においての防犯カメラやＡＥＤの設置状況を聞かせて下さい。

2.

(1) 産業振興策について ア 観光振興に、どのように取組むのか聞きたい。

イ 農業振興に、どのように取組むのか聞きたい。

ウ 商業振興に、どのように取組むのか聞きたい。

エ 周辺環境の整備を含めた、基金を創設すべきと思うが見解を伺う。

男女共同参画の観点から

下郷地区の公園の早期着工を

北通り線が完成したらという御返事を前に頂きましたが、まだ全然進んでませ
んが理由をきかせて下さい。

災害時などに、旅客の避難誘導のため各駅において地域の避難所を把握してお
くべきと思うが現状を伺う。

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

深谷市を発展させる為には

渋沢栄一記念館の裏側にある銅像もアウトレットの予定地に移設した方がよい
と思いますが。

渋沢栄一記念館を深谷駅の近辺又はアウトレットの予定地に移設した方がよい
と思いますが。

電車利用の安全について

埼玉県北部機動センターの所にある笛を吹く武者像もアウトレット近くに移設
したらどうか。

駅の管理体制の変更について聞いたが、花園小学校の児童が通学に利用してい
る。安全は守られていくのか聞きたい。

増え続ける遊休農地に対して今後どのように対処しようとしているのか考えか
たをお尋ね致します。

遊休農地について
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

3 16 柴崎　重雄 1.

(1) ア

イ

ウ

エ

2.

(1) 渋沢栄一翁の人気の持続化について ア コロナ減少傾向の大河ドラマ館の入館者数は。

イ

ウ

エ

4 8 茂木　一郎 1.

(1) ＧＩＧＡスクールの進捗状況 ア

イ

ウ

雨天の日、ドラマ館の中央天井ドームの部分から雨がさし込んでいた。入館者
に不快な思いをさせないための対策は。

渋沢栄一翁関連施設は現在無料である。今後、維持管理などを考え、有料とし
て検討する考えは。

大人気の大河ドラマ｢青天を衝け」もいよいよクライマックス。今後、コロナ禍
後を見据え、人気持続をどう考えているのか。

深谷市のＧＩＧＡスクールについて

２回目までのワクチン接種者にはバーコードの接種記録を大切に保管するよう
にとの事。３回目接種時には、この記録は必要なのか。接種記録を紛失の場合
は。

深谷市立小・中学校の児童生徒にｉＰａｄが配布され始めて約１年経つが、市
内小・中学校の活用状況はどうなっているのか。また、どのようなことに使わ
れているのか、お伺いします。

児童生徒がｉＰａｄを使う際に、可能な限りトラブルを未然に防ぎ安全に使え
ることが必要であると思うが深谷市では、それらを実現するためにどのような
取り組みをしているか、お伺いします。

ｉＰａｄを用いた新たな学びを行うために、深谷市ではどのようなサポート体
制を整えているのか、お伺いします。

今後、ツアー参加、大きなコンサート、スポーツ観戦会場、公共施設など入場
する際、ワクチン接種済みの証明書を求められると聞いたが、接種証明の発行
はどうなのか。

学校などに新型コロナの抗原検査キットが配布されているが、その活用状況を
聞きたい。

このところ、新規感染者が激減しているが、市として流行の第６波対策をどう
考えているのか。

渋沢栄一翁顕彰事業について

新型コロナウイルス感染防止対策について

新型コロナワクチン接種の３回目実施
について
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

5 6 村川　徳浩 1.

(1) 契約締結後の契約解除について ア

(2) 矛盾する入札制度について ア

2.

(1) ア ４期目の任期で市長は具体的に何をしようとしているのか。

(2) 市長の主義主張に反するのではないか ア

3.

(1) ア

イ 市長は条例案の提出を軽視していないか。

4.

(1) ア

イ

ウ 市は公平で民主的な選挙を実現するためにどのような取り組みをするのか。

市内の建設業者が今月、道路工事において市の設計ミスにより契約締結後に解
除されようとしている。同様のケースが過去に１件、開札後、契約に至らな
かったが、同様に設計ミスにより開札結果が無効になったケースが３件発生し
ている。市の入札制度に関して信用が失われつつある。市はどのように信頼回
復を図るのか。

平成26年の防災行政無線のデジタル化工事では最低制限価格が採用されていて
一番低かった入札金額よりも５千万円近く高い金額で工事が落札された。その
後平成29年に採用された低入札調査制度の対象額１億５千万円が今年５千万円
に引き下げられた。なぜ新型コロナ禍の今、対象額を引き下げるのか。

小島市長の４選出馬について

４期目の市長選挙に立候補をした理由
は

市の入札制度について

小島市長は市長初当選後の平成22年６月議会において、市長の多選防止を目的
とした深谷市長の在任の期数に関する条例案を自ら提出したにもかかわらず、
４選出馬を表明した。自身の主義主張と矛盾はないか。説明責任をどう考える
のか。

市長提案の条例提出について

市長はどのような基準で条例案を提出
しているのか

９月議会で市役所職員の横領による懲戒免職の責任を取るとして深谷市市長・
副市長及び教育長の給料の額の特例に関する条例を提出し市長は自らの報酬を
減額した。市長の任期中に他にも懲戒免職はあるが、この時は報酬の減額は無
かった。どのような基準で条例を提出しているのか。

公平で民主的な選挙の実現について

選挙直前の市長と語る集いは実質的に
は選挙運動ではないか

市長と語る集いは、市役所職員を使い効果的に自治会長を集め活動実績を報告
できる、実質的な選挙運動に当たるのではないか。

自治会長からの質問の中には選挙を意識したものもあり、地域で影響力のある
人たちを前に、この時期に要望に応える行為は、当選後でなければ実質的に実
現できないことを考えると自粛すべきではないか。こういった弊害をなくすた
めに多選自粛を目的とした条例案を提出したのではないか。
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

6 2 福島　秀樹 1.

(1) 深谷市内の状況について ア

2.

(1) 改修工事について ア

7 22 永田　勝彦 1.

(1) ア

仙元山公園陸上競技場について

東京2020パラリンピック陸上競技で深谷市にゆかりのある３名の選手が活躍し
た。また、幡羅中陸上部女子リレーも全国大会で準優勝している。大会と同じ
環境での練習場確保や更なる陸上競技記録向上のためにも改修工事は必要と考
えるがどの様に考えているのか。

深谷市永田V-168号線の整備及びV-168
号線と交差するV-155号線の交差点から
南（バイパス方面）への狭隘部分の拡
張整備について

本道路は、生活道路として多くの市民が利用されている主要道路である。加え
て、西側道路沿いに「子育て支援センターオアシス花園第三保育室」、「認定
こども園花園第二こども園」があり、園児たちの送迎に朝晩、保護者が利用し
ている。
特に、140号バイパスからの進入（道路幅が違う）に際して困窮している。
早急なる改善を望む。

深谷市内の通学路の安全総点検を行っていると思うが、点検の流れ、内容およ
び結果について伺いたい。（幼稚園・小学校・中学校）

道路の整備について

通学路の安全対策について
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

8 17 馬場　茂 1.

(1) 人・農地プランについて ア 事業の進捗状況について。（集落ごとの話し合いの件数等）

イ 今後の取り組みについて国の施策等を含めて伺いたい。

(2) アグリテック集積戦略について ア 今年度のアグリテックコンテストの結果について。

イ 事業が開始されて４年目となったが事業の進捗状況はどうなっているのか。

ウ 農業現場での課題解決は、図られているのか。

2.

(1) 庁舎内でのネギー使用について ア

9 9 田口　英夫 1.

(1) 深谷市高齢者福祉計画について ア

(2) 高齢者に対する支援について ア

イ 交通弱者に対する支援には、どのようなものがあるのか。

ウ 認知症施策の推進には、どのようなものがあるのか。

エ

地域通貨導入戦略について

基本戦略の中に、公共料金や、各種証明書の発行手数料等での支払推進とある
が、市民課窓口等でのネギー使用についての取り組みについて伺う。

計画の中にも、成年後見制度の推進とあるが、この利用の実態及び周知の方法
等について伺いたい。

健康づくりの推進や介護予防に対する施策は、どのようなものがあるのか。ま
た、今後はこれらが、さらに大切な施策になると思うが、考えを伺いたい。

農業振興について

高齢者福祉について

今年度から３年間、新たな計画となったが、以前の計画の総括及び新たな計画
の中で、見直された部分を伺いたい。
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

10 12 三田部 恒明 1.

(1) デジタル障害者手帳活用について ア

2.

(1) ア

3.

(1) 自治体独自の支援策について ア

従来の新様式の障害者手帳だと破れてしまうことがあったり紛失してしまうと
いう声がある。株式会社ミライロが開発した無料アプリ「ミライロＩＤ」デジ
タル障害者手帳を活用し、行政サービスに活かしていくことで利便性の向上が
図れることから導入すべきであると思うがどうか。

高齢者福祉

ひとり暮らし高齢者の見守り強化につ
いて

現在市において緊急通報装置での通報に取組んでいるが、高崎市の事例では見
守り強化のため高齢者等あんしん見守りシステムを設置している。市が委託し
た見守りセンターが24時間365日体制で見守りを行うほか、健康に関する不安、
振り込め詐欺や訪問販売への対応方法など様々な相談受付をしている。参考と
なる事例であり、研究・推進を図るべきであると思うがどうか。

原油高騰

原油価格の高騰により、ガソリン、灯油などの燃料が値上がりし、市民生活や
経済への打撃を抑える手立てを早急に検討しなければならない。農業用ハウス
の暖房機の燃料費負担、ごみ収集運搬自動車燃料費助成、住民税非課税世帯・
生活保護世帯等生活困窮者を支援する福祉灯油事業、障害者自動車等燃料費補
助等々、対応を幅広く検討する必要があることから、全庁的な対策協議をお願
いしたいと思うがどうか。

障害者施策
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

11 4 佐久間 奈々 1.

(1) ア

イ

2.

(1) ア

3.

(1) ア

イ

ウ

12 5 鈴木　三男 1.

(1) 補聴器購入費助成制度の創設を ア

(2) 集団補聴システムの設置を ア

2.

(1) ア

3.

(1) ア

精神障害者に対する理解の促進につい
て

重度心身障害者医療費助成制度は、精神障害者については１級のみが対象と
なっているが、その根拠を伺う。

障害者支援について

人工肛門などの補装具利用の自己負担
は、無料に

井戸水などの自家用水から市の水道に切り替えるためには、公道に埋設された
既設の配水管に接続するが、その配水管がない場合は、新たに配水管の布設工
事が必要だが、その費用は自己負担とのこと。布設費用の軽減制度の見直しが
必要ではないか。

精神障害者の医療費助成制度の拡充について

精神障害者の医療費助成制度の拡充に
ついて

用途廃止方針となった市営住宅について

「明け渡しのお願い」の通知を出してから、後日に「明け渡しの同意書」を配
布しているが、何世帯から同意書の提出があったのか。

精神障害者に対する理解の促進について

小中学校における福祉教育や、市民への啓発活動での、精神障害についての理
解促進の取り組みを伺う。

「明け渡しのお願い」の通知を入居者に配布した際、どの様な説明をしたのか
伺う。

出て行かなければならないと誤解を与えた可能性があるとのことであるなら
ば、同意書を提出された入居者の方にきちんと説明をし直し、残りたいとの意
向であれば同意を無効にすべきだと思うがどうか。

難聴者支援について

高齢化などにより聴力機能の低下でコミュニケーションのとりにくい方を支援
するために、補聴器購入費用の助成制度の創設をすべきではないか。

コミュニティ施設に難聴者の聞こえを支援する集団補聴システムの設置や器具
の貸し出しなどが必要ではないか。

用途廃止方針となった市営住宅につい
て

配水管布設工事について

配水管布設工事費負担軽減制度の見直
しを

人工肛門や人工膀胱などの補装具の利用は、原則として１割の自己負担となっ
ているが、無料にすべきではないか。

埼玉県議会では、H30年12月議会において『精神障害者保健福祉手帳２級保持者
を「重度心身障害者医療費助成制度」の対象とするよう求める請願』が採択さ
れているが、未だ始まらない状況である。そこで、県が２級までの対象拡大を
行うまでの間、深谷市独自で２級まで対象にする事ができないか伺う。
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

質問事項 質問要旨

13 11 湯本　哲昭 1.

(1) 市内中学校の現状について ア 現在、把握している実態について教えて下さい。

イ 現状で、教育委員会としてどんな支援を行っているか。

ウ

2.

(1) 農家に対する対応は ア 過去の防除対策と現在の状況について教えてください。

14 3 今井　慶一郎 1.

(1) ア

イ

2.

(1) レンガの再利用について ア

(2) 歴史を繋ぐ取組みについて ア

不登校の問題について

不登校をはじめとした課題のある生徒に対して、教育委員会以外ではどんな支
援を行っているか。

ネギネクロバネキノコバエの現状について

地域防災力の充実強化に向けた取り組みに
ついて

消防団、自主防災組織の力の向上につ
いて

総務省消防庁より出された令和4年度予算概算要求では、社会環境の変化に対応
した消防団運営の促進という内容が盛り込まれている。本市の消防団運営の未
来像についてお聞きしたい。

消防団の力の向上と共に、自治会等の自主防災組織の力も向上するべきと考え
るが、自治会単体ではノウハウの習得には限界がある。市も共助として自主防
災組織の力の向上にも取り組むべきと考えるが、見解をお聞きしたい。

深谷の歴史や遺産について

建物の経年劣化や区画整理等に伴い、本市とその歴史を象徴するレンガを使用
する建造物等は今後少なくなってくる。歴史を遺す方法としては紙面や映像で
記録することが考えられるが、レンガ自体を価値として遺すべきである。例え
ば、オブジェとして公共施設等に展示したり、新築物の外壁、側面等に再利用
したり、といった策を官民共同で取り組むつもりはないか。市の見解をお聞き
したい。
本市の歴史資料館のような施設はあるのか。なければ今後、設立する考えはあ
るのか、市の見解をお聞きしたい。
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令和３年 深谷市議会 第４回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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15 10 角田　義徳 1.

(1) 小島市政３期12年間の総括について ア

イ

ウ イとは逆に、考えたような成果が出せなかった事業はあるか。

(2) 小島市政４期目の展望について ア

イ

ウ

(3) ＤＸの推進について ア

イ デジタル人材に関して、現在の運用体制はどうなっているのか。

ウ

これまで様々な事業に取り組み、成果をあげてきたと評価する声は多い。ご自
身で思うに、特に成果があがった事業は何だと考えるか。

市長に就任されて見えてきたことや、実情に合わせて当初の考えを変えていく
必要があったことも多いと思うが、平成22年、26年、30年それぞれの選挙戦で
掲げた公約をどの程度実行できたか。

深谷市政について

現時点で何体のＲＰＡ、ＡＩが稼働していて、具体的にどのような業務を行っ
ているのか。また、その効果はいかほどか詳細を聞きたい。

令和４年１月16日告示の深谷市長選挙への出馬を正式に表明されたが、今後の
市政への想いや課題、具体的な目標（公約）を聞きたい。

県北地域の発展を考えたとき、周辺市町とどのように連携していくべきだと考
えるか。

現代の首長はＳＮＳを有効に活用し、直接市民に発信される方が増えている。
小島市長におかれては本年11月にFacebookアカウントを開設された。今後の発
信についてのお考えを聞きたい。

2025年問題に対し、ＤＸ推進の観点からどのような備えを行うべきであると考
えるか。
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16 14 中矢　寿子 1.

(1) 現状について ア 現在登録している団体数と活動状況について。

イ ボランティア保険の加入について。

(2) 実施要領について ア 内容の変更は考えていないのか。

2.

(1) １回２回の接種について ア 課題と対策について。

イ

(2) ３回目接種について ア 接種計画について詳細を聞きたい。

イ 予約について。

ウ 接種間隔について。

3.

(1) ア

イ

ゼロカーボンシティふかや宣言につい
て

2050年迄に二酸化炭素排出量実質０を目指し再生可能エネルギーの利用促進を
するとの事だが、具体的な方法を考えているのか。

2050年迄に家庭や企業の二酸化炭素削減の取組みを促進するとの事だが、具体
的な方法はあるのか。

コロナワクチン接種について

接種による健康上被害などの事例はなかったのか。相談窓口などの対応はあっ
たのか。

環境対策について（市長施政方針より）

深谷市アダプト制度について
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